
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Raeler“ vom 21. September 2016, 19:56

Eine Probezeit ist durchaus üblich, auch bei befristeten Verträgen, nur scheinbar im profisport
nicht.
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